



Pièces 3 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 4399

Prix 650 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)



Vendu-immobilier menton centre ville, magnifique appartement en avant dernier étage, 3 pièces de 84 m2 loi carrez, très belle terrasse d'environ 50 m2, situé sur les jardins du casino. Appartement refait à neuf, climatisation, volets électriques, cuisine équipé indépendante, spacieux et lumineux séjour grâce à ses baies vitrées. Une salle de douche avec wc et une salle de bain avec wc. Deux chambres. Vendu avec cave et un double garage fermé. Honoraires agence inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site georisques : ...

Real estate menton city center, magnificent apartment on the penultimate floor, 3 rooms of 84 m2, very beautiful terrace of approximately 50 m2, located on the casino gardens. Refurbished apartment, air conditioning, independent equipped kitchen, spacious and bright living room thanks to its bay windows. A shower room with toilet and a bathroom with toilet. Two rooms. Sold with cellar and a double closed garage. Agency fees included, payable by the seller.

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





